

**Kindergartengebäude und Kinderkrippe in Krumbach  
Neubau**

Bauherr	Landratsamt Günzburg
Architekt	Architekturbüro Birgit Dreier
Bauzeit	Juni 2011 - Juli 2012
Prüfungszeitraum	Juni 2011 - Juli 2012
Planungsumfang	Bautechnische Prüfung als Prüfenieur
Besonderheiten	Holzmassivbauweise (Brettspertholz) Der zweigeschossige Bau mit Anbau Für Geräte und Kinderwägen wurde komplett in Holzmassivbauweise erstellt. Sämtliche Decken, Dachflächen und Wände sind als Scheiben ausgebildet und wurden aus einzelnen bis zu 20,9 cm dicken Brettspertholzplatten erstellt. Die gesamte Gebäudeaus- steifung erfolgt über diese Elemente.



1



2



3



4



5



6

- 1 Rohbauzustand
- 2 Ansicht West
- 3 Eingang Kinderkrippe, Ansicht Ost
- 4 Kindergarten, Ansicht Nord
- 5 Spielplatz Kinderkrippe
- 6 Spielecke